

# 松風平和

令和4年度  
那覇市立松島中学校  
学校便り [No. 5]  
令和4年5月6日(金)  
発行責任者 校長 喜屋武浩司

## 「男子バスケットボール部、那覇地区ブロック優勝、おめでとう！」

去る4月23日(土)～24日(日)にかけて、那覇地区中学校バスケットボール強化大会(2年生大会)が開催され、本校男子バスケットボール部がBブロック優勝を果たしました。一回戦の仲西中をスタートに、古蔵中、安岡中、決勝で浦添中と対戦し、どの試合も20点から30点以上の差をつけてブロック優勝を勝ち取りました。

また、女子は一回戦でブロック優勝チームの小禄中に2点差で敗れる悔しい結果となりました。

同日、ハンドボール県大会も行われましたが、本校の男女両チームともに一回戦で惜敗となりました。怪我で出場できない生徒もおり、次回の地区大会での優勝目指し、これからの練習に頑張ってもらいたいと思います。応援、よろしくお願ひします。

## 「女子バレーボール部、県大会ベスト16と大健闘！」

去る4月29日(金)～30日(土)にかけて第62回全沖縄中学校バレーボール選手権大会が開催されました。本校女子チームは初日の29日に、浦西中学校、宮古地区の平良中学校、そして国頭地区の上本部中学校を相手に、すべて2-0のストレートで勝ち、ベスト16に進出した。翌30日は同じ那覇地区の石田中学校に敗れましたが、次回の那覇地区大会の優勝目指してさらに健闘を祈ります。

保護者の皆様には、会場の与勝中学校や読谷中学校までの遠距離の送迎と応援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 「女子バスケットボール部、那覇地区春季大会ブロック準優勝、おめでとう！」

去る4月30日(土)及び5月1日(日)の二日にわたって、那覇地区中学校春季バスケットボール大会が行われました。男女とも2回戦を勝ち抜き、男子については3回戦で首里中学校に1点差の惜敗となり、女子については3回戦で石田中学校に勝利しましたが、ブロック決勝で港川中学校に敗れ、惜しくもブロック準優勝となりました。

6月の地区中体連大会のシード権を争う大会でしたので、次の大会での躍進を期待しています。



<お知らせ> **5月8日(日)は日曜授業参観(1～3校時)、学校説明会(3校時)、学級・学年懇談会です。多くの保護者のご来校をお待ちしています。**